

Educación renuncia a devolver la Selectividad a septiembre - Información - 08/01/2016

# Educación renuncia a devolver la Selectividad a septiembre

La Conselleria vuelve a dejar abierto el debate de retrasar las recuperaciones para 2017

N. DE LA TORRE VALENCIA

La modificación del calendario escolar que le dejó preparado el PP a la actual Conselleria de Educación —no sin polémica y controversia entre la comunidad educativa e incluso en el sector de la hostelería— fue una de las primeras medidas que tomó el equipo capitaneado por Vicent Marzá y Miguel Soler a su llegada a Campanar. El adelanto del inicio de curso a la primera semana de septiembre que trataron de consolidar los populares se quedó simplemente en eso, en un intento que pronto dieron por concluido Compromís y PSPV. El objetivo, acabar retrasando también los exámenes de recuperación y, sobre todo, los de Selectividad. Y esto es lo que no se verá todavía este año.

A pesar de fijarse la reapertura de las aulas el 10 (Infantil y Primaria) y el 11 de septiembre (Secundaria, Bachillerato y FP), la Conselleria dejó en el aire las fechas de las recuperaciones. El motivo no era otro que el hecho de que el calendario había sido diseñado por el PP para trasladar a junio los exámenes de recuperación en ESO y Bachillerato, lo que además ha permitido en los últimos años celebrar la convocatoria extraordinaria de las pruebas de acceso a la universidad (PAU) en julio.

El cambio de todas estas pruebas de septiembre a junio y julio fue defendida por los directores de instituto, si bien desde un principio la Conselleria ha expresado su voluntad de volver al punto de inicio. Tanto el conseller Vicent Marzá como el secretario autonómico Miguel Soler han criticado que las recuperaciones sean antes del verano y no en septiembre.



Estudiantes durante la realización de una prueba de Selectividad en la Universitat de València. BIEL ALIÑO

## RETRASOS EN LOS PAGOS DE XARXALLIBRES

El grupo popular en el Ayuntamiento de Valencia criticó ayer que la «mala gestión» del tripartito hace que se retrasen «hasta el mes de abril» los pagos de las ayudas para libros del programa XarxaLlibres, cuya tramitación se inició ayer en Valencia.

El edil lamentó que las familias de la ciudad de

Valencia «ni han cobrado esos primeros 100 euros en el plazo comprometido ni los cobrarán antes del próximo mes de abril», ya que ha explicado que las bases de la convocatoria de estas ayudas en la ciudad de Valencia «establecen que el plazo de resolución y publicación del procedimiento será en tres meses a contar desde el día 7 de enero».

Y después de todas las polémicas entre la Diputación de Alicante (gobernada por el PP) y la Generalitat Valenciana (por PSPV-

Compromís) por la iniciativa educativa autonómica del pago de los libros de texto, la institución provincial todavía no ha abonado a los ayuntamientos los casi 6 millones (5.913.042) de euros comprometidos para el programa XarxaLlibres. Así, o los ayuntamientos adelantan el dinero de la institución provincial y hacen frente a los pagos con sus recursos y el dinero ya ingresado de la Generalitat Valenciana, o los padres deberán esperar para cobrar lo ya gastado en la compra de los manuales.

Sin embargo, la Conselleria renuncia en este 2016 a devolver la Selectividad a septiembre, pues ayer se confirmaron las fechas oficiales. Mientras la primera convocatoria será los días 7, 8 y 9 de junio, la segunda tendrá lugar el 5, 6 y 7 de julio, con lo que se repite el esquema diseñado en su día por el PP.

Ahora bien, Educación vuelve a dejar abierto el debate de cara a 2017, lo que significa que no renuncia todavía a trasladar todas las recuperaciones a septiembre. Fuentes de la Conselleria explicaron ayer que aún se está elaborando el estudio que determine si en 2017 se cambian o no las fechas de la PAU.

«Si se hiciera el cambio, será siempre en beneficio del alumno»,

«Si se hiciera el cambio, será siempre en beneficio del alumno»

La Conselleria alega que todavía espera un informe de expertos

insistieron las mismas fuentes. Es decir, que el citado informe de los expertos determine que llevar los exámenes a septiembre mejoraría la tasa de aprobados. En todo caso, Educación espera que sea la comisión gestora de las pruebas, en la que están representados tanto la Administración como las cinco universidades públicas valencianas, la que decida «por unanimidad» cualquier cambio al respecto.

Este año, en todo caso, los alumnos que se presenten a la primera convocatoria conocerán las calificaciones el 17 de junio, mientras que los de la extraordinaria las sabrán a partir del 13 de julio.